



施設長 内田克範

この度、4月1日付を持ちまして特別養護老人ホーム梅光園施設長に就任致しました。

開設から6年、前任の武富施設長の先進的な運用努力もあり、ISOの認証や福岡県の特別養護老人ホームでは初となる、ユニットリーダー研修実地研修施設に選定されました。

今後は、今まで以上に皆様に安全で安心して利用して頂ける施設として、職員と一緒に頑張っていきたいと思っておりますのでよろしくお願ひ致します。

おばあちゃんの知恵袋

私は昔ね 働いていたのよ。お客様相手の商売だから常に笑顔。お客様がつくつかないかでお給料が変わりますからね。それは、子育てにも活かしていましたよ。「愛想よくね。」って、よく子供に言っていました。だから、私も娘もいつも笑顔。笑顔は人づきあいだけでなく、良い生き方ができる秘訣なんです。

ホットケーキ作り



3階東ユニット
の皆さんで、
ホットケーキ作り
をしました！

おやつ作り

おはぎ作り



3月20日、
春分の日には、各ユニットで
おはぎ作りをしました！



おやつ作りの楽しい様子が、
見ているだけで伝わってきますね！

お願い。ご面会の際はマスク着用して
頂くようお願いいたします。

マフィン作り



編集後記



3月4日(日) 地域のバレーボール大会に参加しました。今後も地域の活動には積極的に参加していきます！

4月から新体制となり、新入職員も迎えました。職員一同、より一層のケアの向上を目指し、努めて参ります。今後ともよろしくお願ひ致します。

広報委員会